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本日 23 - 14 -

高橋会長挨拶

　皆様本日も多くの会員の方々にお集まりいただ
きまして心より感謝申し上げます。
　新年会では、ゲスト紹介を忘れて降壇してしま
いまして大変失礼いたしました。
　本日は、最初にゲスト紹介をいたしたいと思い
ます。

　2023-2024年度５人目の新入会員 丹野雅彦 さんです。
　また、本日は吉田ガバナー補佐にもお越しいただきました。後ほ
どお話を賜りたいと思います。
　私事の話になります。昨日の日曜日は、午後から都合もよくてひ
さしぶりにかみさんと米沢方面へ出かけました。
　目当ては、笹野観音と一刀彫の工房にお邪魔して干支の彫り物が
あれば購入しようと思い出かけました。辰年の一刀彫はネットでは
SOLD OUTで現地ではどうかなと期待して向かったのでした。工
房だけに、実演販売で迎えてくれた店頭にはお目当てが十分すぎる
ほど陳列されておりました。妻は、お目当てのほか縁起物を２点追
加購入しておりました。
　伝統工芸の匠の技術は、独特の刃物を当然使いこなすわけですが、
割と刃物扱いには慣れていると過信する自分には触るのもおこがま
しいと思えるほどのその刃物は、怪しい光を放っておりました。
　帰り道小野川温泉の日帰り入浴の宿で浴槽を独占し、大満足で家
路につき。命の洗濯でがきたと思える半日休暇となりました。
つたない話となりましたが今日もよろしくお願い申し上げ、会長挨
拶とさせていただきます。

　第９23回例会は、吉田ガバナー補佐をお迎えし、齋藤嘉廣会員に
よる会員卓話例会でした。例会セレモニーでは丹野雅彦新入会員に
バッヂ贈呈が行われました。今年度５人目の新入会員であり、県内
全クラブの中でも上位にランクされるのでないでしょうか。齋藤嘉
廣会員からは岡崎医療株式会社の会社紹介と今の医療技術について
のお話や、だ液によるがんリスク検査といったＡＩ技術によって身
近になった医療についてお話いただきました。

会員卓話：齋藤嘉廣会員

時間（タイムスケジュール）
お出迎え　SAA＆クラブ奉仕委員会
18:30	 開会点鐘	 ：髙橋　豊会長
18:01	 国歌（月初）及びロータリーソング（SAA選曲）
	 ：ソングリーダー（クラブ奉仕委員会）
18:33	 ロータリー目的唱和　
18:35	 会長挨拶（ゲスト紹介）	 ：高橋　豊会長
	 ・吉田ガバナー補佐　　・新入会員丹野　雅彦さん
18:40	 吉田ガバナー補佐挨拶
18:45	 新入会員バッヂ贈呈
　　　　 丹野 雅彦（タンノ マサヒコ）さん
18:45	 食事準備・食事開始　
18:48	 幹事報告	 ：古澤　利治幹事
18:50	 委員会報告
18:55	 ニコニコボックス	 ：担当　クラブ奉仕委員会
◎本日のプログラム	 ：担当　クラブ奉仕委員会
会員卓話　　齋藤嘉廣会員より卓話
19:25	 出席報告	 ：SAA渡邉　由紀夫会員
19:30	 閉会点鐘	 ：高橋　豊会長
お見送り　SAA＆クラブ奉仕委員会

タイムスケジュール

幹事報告

　本日のプログラム、会員卓話 齋藤さん 宜しくお願い致します。
尚、次週2９日は正木さんに会員卓話をお願いしておりますので宜し
くお願い致します。
　下期会費の請求書を送付させていただいておりますので今月の末
日まで納入をお願い致します。
　尚、能登半島地震支援金についてこの度の下期会費請求に支援金
も合わせてお願いしていますので宜しくお願い致します。

　吉田ガバナー補佐、天口信裕さん、金子修さん、齋藤嘉廣さん、
高橋豊さん、古澤利治さん、正木正一さんからニコニコをいただき
ました。

ニコニコBOX


